

## 「市岐商デパート新商品の試食販売と義援金活動」を実施しました（2014. 6. 28）

6月28日（火）アピタ北方店において、市岐商デパート新商品の試食販売と義援金活動を実施しました。

がんばろう宮古！  
がんばろう東北！

試食販売として、「濃姫いちご塩ラスク」「いちごシフォン」「いちごぶっせ」「ブルーベリーブッセ」「市岐商枝豆どら焼き」を販売しました。土曜日の午後ということもあり、販売数量を前回よりも倍近く増やしました。お客様も大変多く、全ての商品を90分で完売することができました。

復興支援コラボ商品『濃姫いちご塩ラスク』は、義援金付きとし、他のオリジナル商品と差別化を図り販売を行いました。また、携帯電話やスマートフォン、タブレット端末から、QRコードを読み取り、市岐商の東北復興支援活動の様子を、お客様にも見て頂く呼び掛けを行いました。

試食販売後に30分間義援金活動を行い、25,533円の寄付金が集まりました。地域の皆様からお預かりした義援金は、宮古商業高校を通じ、復興支援（地域通貨リアスなど）のために活用させていただきます。



土曜日販売のため倍近い商品を準備しましたが、15時30分には全ての商品を販売することができました。



復興支援を目的としたコラボ商品「濃姫いちご塩ラスク」「市岐商枝豆どら焼き」（義援金付き）を試食販売



試食販売終了後、30分間義援金活動を行いました。多くのお客様から、ご協力を頂きありがとうございました。